



Stadtgemeinde Knittelfeld
stadtgemeinde@knittelfeld.gv.at



Ein bunter Abend mit echter Volksmusik

Einen wundervoll gemütlichen Abend für alle Freunde der Volksmusik erlebten die BesucherInnen im Knittelfelder Kulturhaus mit Franz Posch und seinen Innbrüggern.

Die sechs-Mann-starke Tanzlmuși, bekannt aus der TV-Sendereihe „Mei liabste Weis“, sang, spielte und erfüllte zahlreiche Musikwünsche aus dem Publikum.

Aber nicht nur sie, mit dabei waren auch die „RiDuRi-Musi“, die „Mia4a-Rachauer Männerstimmen“ und die Volkstanzgruppe „D Roßecker z` Bruck“.

